

7/7 七夕の夜空に打ち上げ花火 夜空に願いを・みんなに笑顔プロジェクト

7月7日の20時から吉野川河川敷で、「夜空に願いを・みんなに笑顔プロジェクト」を行いました。このプロジェクトは、新型コロナウイルス感染症の早期収束を願うとともに、日々、新型コロナウイルス感染症に立ち向かっている皆さんの労をねぎらうため、企画したものです。

感染予防と安全上の観点から、事前に広く皆さんにお知らせすることができませんでしたが、七夕の夜空に、新型コロナウイルス感染症の早期収束と皆さんの安心・安全の願いを込めて、関係各位のご支援のもと、75発の善意の花火を打ち上げていただきました。

このプロジェクトにご協力いただいた皆さんに感謝するとともに、引き続き感染予防へのご協力をお願いいたします。



防災トピックス 問 危機管理課（内線370）

「早めの避難」が命を守ります

台風が多く発生するシーズンを迎えます。災害から身を守るためには、気象情報などを参考に、早めに避難して身を守ることが最も大切です。避難するときの手順は次のとおりです。



▼気象警報発令時

避難に関する情報が発令されていなくても、自主避難する場合は、電話で問い合わせてください。

▼避難情報発令時

（避難準備・避難勧告・避難指示など）

安全な経路で、開設された避難所に避難してください。開設している避難所は、緊急速報メール（エリアメール）や防災行政無線でお知らせします。わからないときは電話で問い合わせてください。

減らそう
食品ロス!!

めざせ年間
200
トン減

8月の目標
417.1トﾝ!

前年比1世帯あたり
の削減目標 1.2kg!

各家庭でしっかり分別し、ごみの減量化を目指しましょう!

5月結果発表!

33.9トﾝ・ごみ量 451.9トﾝ
超過・目標値 418.0トﾝ

かみかみ
いもいも

